

P R E S S E M I T T E I L U N G

Nr. 92/2024 vom 3. Mai 2024

10. Eberswalder Familienwoche – Mitmach-Aktionen im gesamten Stadtgebiet

„Eberswalder Generationen im Dialog“ lautet das Motto der 10. Eberswalder Familienwoche. Diese findet in diesem Jahr ab Mittwoch, dem 15. Mai – dem „Internationalen Tag der Familie“ – bis einschließlich Montag, dem 1. Juni 2024, statt. Wie gewohnt, wartet die Themenwoche auch diesmal mit einem bunten und vielfältigen Mitmach-Programm auf, welches sich über das gesamte Stadtgebiet erstrecken wird und ausdrücklich für alle Generationen gedacht ist.

So beginnt die Familienwoche am 15. Mai im Bürgerbildungszentrum Amadeu Antonio mit einer Filmvorführung der Dokumentation „Walchensee forever“ im Rahmen der Reihe „Kopfkino für Alt und Jung“. Der traditionelle Seniorennachmittag in der Zoogaststätte am Donnerstag, dem 30. Mai, ist ein Angebot, welches sich eher an die Generation der Großeltern richtet.

Wie das diesjährige Motto vermuten lässt, orientiert sich das Gesamtprogramm der Familienwoche schwerpunktmäßig am Zusammenleben und dem Austausch zwischen den Generationen unserer Stadt. Dies soll mit allen Sinnen erfahrbar werden. Wie und was können Alt und Jung voneinander lernen? Wie gelingt Generationengerechtigkeit? Wie sieht die Lebensrealität von älteren und jüngeren Menschen in Eberswalde aus? Fragen, welche die Familienwoche zu beantworten versucht. Neben verschiedenen Bastelangeboten, Vorleseaktionen, einem Flohmarkt und kleinen Festen wird es auch verschiedene Informationsveranstaltungen, Spiele, ein Nachbarschaftspicknick, Sportevents, ein Generationentreffen und vieles mehr geben. Der Eberswalder Familiengarten lädt zum Familientag und die hiesige Hochschule für nachhaltige Entwicklung lockt mit einer Märchenwald-Rallye.

Detaillierte Informationen zu den einzelnen Programmpunkten finden sich unter www.eberswalde.de/familienwoche sowie den verschiedenen Onlinepräsenzen der teilnehmenden Akteurinnen und Akteure.

„Mit der Eberswalder Familienwoche wollen wir den Blick gezielt auf die Belange und Bedürfnisse von Familien richten. Dabei kann ‚Familie‘ durchaus vieles sein. Auch ein Freund oder eine Freundin, ein Kollege oder ein Nachbar können zur Familie werden. Familie ist lebendige Vielfalt und dieser wollen wir entsprechen“, so

Bernd Schlüter, Dezernent für Soziales, Ordnung und Kultur im Eberswalder Rathaus.

Die Eberswalder Familienwoche ist eine gemeinsame Veranstaltung des Lokalen Bündnisses für Familie Eberswalde und der Stadt Eberswalde. Schirmherr des Bündnisses ist Bürgermeister Götz Herrmann.

Ansprechpartnerin zu allen Fragen rund um die Eberswalder Familienwoche sowie die Arbeit des Lokalen Bündnisses für Familie Eberswalde ist Frau Tabea Westphal-Radisch vom Amt für Generationen, Sport und Integration.

t.westphal-radisch@eberswalde.de; Tel.: 03334 / 64 – 222